



Die neuen Könige des Schützenvereins Hubertus Untertheres: (von links) Sportleiter Reinhard Beutel, Jugendkönig Nico Althammer, Vizekönig Alexander Schäflein, Schützenkönigin Franziska Schmitt und 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein.

FOTO: SCHÜTZENVEREIN

Krönung eines bewegten Jahres

Franziska Schmitt ist neue Königin des Schützenvereins Hubertus Untertheres

UNTERTHERES Der Schützenverein Hubertus Untertheres wird künftig von einer Frau regiert: Franziska Schmitt holte sich mit einem 57,4-Teiler den Sieg beim Königsschießen. Unter tosendem Applaus bekam die 30-Jährige am Samstagabend in der Maintalhalle die große Königskette umgehängt.

Sportleiter Reinhard Beutel berichtete in seiner Laudatio, dass Franziska Schmitt schon lange im Verein mit dem Luftgewehr sportlich aktiv ist. Außerdem hilft sie viel in der Küche des Vereins mit und ist als „Arztshelferin mit Herz von der örtlichen Arztpraxis“ sowieso in der Dorfgemeinschaft bestens bekannt. Dass ihre Nachbarn bei der Abholung der neuen Majestät zu Beginn der Königsproklamation die ganze Straße beflaggt hatten, sei Beweis für die große Wertschätzung, die Schmitt im Dorf genießt. Auch deshalb sei sie eine würdige Vertreterin für den Ver-

ein. In ihrer Antrittsrede ging die neue Königin auf ein für sie persönlich bewegtes Jahr ein. Nach ihrem 30. Geburtstag und ihrer eigenen, groß gefeierten Hochzeit sei die Verleihung der Königswürde nun die Krönung. Ihr Amt werde die neue Regentin für den Verein mit aller Kraft ausführen.

Neuer Vizeschützenkönig wurde Alexander Schäflein, der im vergangenen Jahr selbst noch als König auf dem Thron saß. Reinhard Beutel lobte Schäflein als langjährige Stütze und Kapitän der 1. Luftgewehrmannschaft. Daneben ist Schäflein 2. Schützenmeister und engagiert sich in vielfältiger Weise im Verein.

Als neuen Jugendkönig rief Beutel Nico Althammer aus. Mit einem 38,1-Teiler stellte er einen im Verein bislang einzigartigen Rekord auf: Zum vierten Mal in Folge sicherte sich der Nachwuchsschütze damit die Jugendkönigswürde. Fabian

Schwemmler wurde mit einem 62,2-Teiler neuer Vizekönig. Die beiden Jugendlichen schießen aktuell in der Jugendmannschaft.

Anschließend wurden die Ergebnisse des Preisschießens bekannt gegeben.

Luftgewehr Meister: 1. Sebastian Schad (51,8 Ringe), 2. Martin Lutz (50,5), 3. Alexander Schäflein (50,49).

Luftgewehr Glück: 1. Sebastian Schad (18,7-Teiler), 2. Martin Lutz (18,7), 3. Sebastian Dressler (29,2).

Luftgewehr Ehrenscheibe Schützen: 1. Anton Lutz (21,3-Teiler), 2. Sebastian Dressler (23,4), 3. Isabell Müller (30,4).

Luftgewehr Ehrenscheibe Jugend: 1. Felix Richter (5,0-Teiler), 2. Nico Althammer (153,4), 3. Fabian Schwemmler (175,4).

Luftgewehr Meister Auflage: 1. Theo Ankenbrand (53,2 Ringe),

2. Roswitha Schad (53,0), 3. Rainer Fuchsberger (52,9).

Luftgewehr Glück Auflage: 1. Rainer Fuchsberger (6,4-Teiler), 2. Theo Ankenbrand (15,0), 3. Wolfgang Seuß (16,9).

Luftgewehr Ehrenscheibe Auflage: 1. Marianne Neeb (24,3-Teiler), 2. Theo Ankenbrand (54,5), 3. Wolfgang Schad (60,1).

Luftpistole Meister: 1. Armin Werner (49,7-Teiler), 2. Marco Muth (48,2), 3. Rudolf Ender (43,0).

Luftpistole Glück: 1. Armin Werner (137,6-Teiler), 2. Christian Vollkommer (169,9), 3. Rudolf Ender (707,1).

Luftpistole Ehrenscheibe: 1. Armin Werner (125,5-Teiler), 2. Rudolf Ender (453,2), 3. Holger Helas (550,8).

Sportpistole Ehrenscheibe: 1. Marco Muth (41,0-Teiler), 2. Holger Helas (770,0), 3. Hans Bayer (1226,0).



Unser Bild zeigt die siegreichen Scheibengewinner des König-Preisschießens mit (von links) Sportleiter Reinhard Beutel, Felix Richter, Marco Muth, Marianne Neeb, Armin Werner, Anton Lutz sowie 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein.

FOTO: SCHÜTZENVEREIN